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Gracias al apoyo y la ilusión de muchos vecinos de Pozuelo, 
hemos llegado al Ayuntamiento de nuestro querido Pozuelo 
en las últimas elecciones municipales. Desde ese momento 
hemos tenido el propósito firme de cumplir nuestro progra-
ma electoral, en el convencimiento de que las propuestas que 
contiene son las adecuadas para la defensa de la vida, la liber-
tad y la unidad de España, que son los tres principios que nos 
guían en todos los ámbitos, tanto de nuestra vida particular 
como de nuestra acción política, no solo en nuestro pueblo 
sino también en toda la Nación.
Con el acuerdo que hemos alcanzado con el equipo de gobier-
no municipal para la aprobación del presupuesto de 2020, es-
tamos cumpliendo una parte de ese programa: soterramiento 
de la vía del tren, plan de movilidad, instalación de un sistema 
de control solar en la plaza del Padre Vallet, declaración de Po-
zuelo Municipio por la Vida……. de esto último ya les hemos 
hablado en un artículo anterior de esta revista y de lo demás les 
iremos informando en otros sucesivos.
Hoy quiero referirme al soterramiento de las vías del tren -una 
auténtica cicatriz en nuestro pueblo-, que se ha concebido 
inicialmente con la construcción de un área intermodal sub-
terránea en lugar de la actual estación, que incluirá una zona 
comercial, dejando una gran zona peatonal en superficie, con 
un parque lineal que ocupará las actuales vías y conectará con 
el del Arroyo de Pozuelo, que a su vez será mejorado sustan-
cialmente. Por otra parte, la idea incluye la construcción de un 
nuevo aparcamiento disuasorio que complementará el que 
está en fase de ejecución. En este año 2020 se harán los es-
tudios iniciales de viabilidad y los anteproyectos necesarios y 
en los próximos se realizarán las obras para hacer realidad esta 
transformación tan importante para Pozuelo y tan enriquece-
dora, además. 
Nada más por ahora, les deseo a todos muy feliz Año Nuevo 
y….nos ponemos manos a la obra.

En el pleno del mes de diciembre, desde el Partido Socialista 
presentamos una moción solicitando una hora gratis de esta-
cionamiento de lunes a viernes, y dos horas los sábados, en los 
aparcamientos de la Plaza Mayor y Plaza del Padre Vallet en el 
Pueblo, y en el aparcamiento del Centro Comercial de la Esta-
ción. El objetivo no era otro que responder a las demandas de 
los comerciantes y hosteleros de estas zonas, que ven día a día 
como la actividad comercial disminuye por la presión de los 
grandes centros comerciales y la falta de aparcamiento. 

La propuesta era clara, sencilla, viable, puro sentido común. 
Sentarse con las  concesionarias de los aparcamientos y nego-
ciar una hora gratis entre semana y dos los sábados. Más allá 
de la política de tickets que existe actualmente que no cubre 
la demanda, ya que escasamente llegan a septiembre. Además 
supone pagarlos por adelantado con el inconveniente añadido 
para comerciantes y hosteleros.

Desgraciadamente, el tándem que han formado Vox y el PP 
en el gobierno de Pozuelo no ha sido capaz de empatizar con 
la llamada de ayuda de los comerciantes y han rechazado la 
propuesta. Incluso pusieron en duda la calidad del comercio 
de estos barrios, demostrando un gran desconocimiento del 
tejido comercial; y argumentaron la imposibilidad para hacerlo, 
cuando los dos aparcamientos del Pueblo son de propiedad 
municipal. 

Los problemas del comercio en Pozuelo Pueblo y Pozuelo Esta-
ción hay que abordarlos de forma integral. Es necesario revitali-
zar, rehabilitar y facilitar la incorporación de la ciudadanía, pero 
sobre todo sentarse a hablar, escuchar los problemas y trabajar 
en su solución, y el aparcamiento es uno de ellos.

No se puede continuar con actitudes obtusas que demuestran 
que las prioridades de PP y Vox pasan por otras zonas de Po-
zuelo. Una pena y una gran falta de responsabilidad.

Y aprovecho para desearos un muy Feliz 2020.

Vivimos unas fechas para disfrutar con la familia, para celebrar, y para muchos jóvenes también para estudiar. La Navidad coinci-
de con los exámenes finales, y eso se nota en la gran afluencia que tenemos en las bibliotecas de Pozuelo. 

Este año, con una ocurrencia rocambolesca que ha irritado a muchos estudiantes de nuestro municipio, el PP ha decidido ins-
talar una feria navideña con atracciones a unos pocos metros de la biblioteca municipal universitaria Esic. Se pueden imaginar 
como salen las cuentas teniendo la música de los coches de choque a todo volumen de fondo, y las luces de neón de las atrac-
ciones animando la sala de estudio.

En el último Pleno Municipal quisimos desde Somos Pozuelo hacernos eco de esta situación, y aunque habrá que estar vigilan-
tes, parece que ésta es la primera y última vez que viviremos este sin sentido, gracias principalmente a que algunos estudiantes 
afectados han levantado la voz y han mostrado su descontento. 

Creo que esto nos da una valiosa lección navideña a todos los que vivimos en Pozuelo. Una cosa es que cada cuatro años 
votemos en las elecciones municipales, y otra cosa es que eso signifique carta blanca para que el gobierno haga lo que quiera. 

Felices Fiestas, Feliz Año Nuevo, y suerte en los exámenes.

Manos a la obra
¿Y cuál fue la contestación 
de PP y Vox a la petición de 
ayuda de los comerciantes 
de Pozuelo?, un rotundo NO. 

Estudiar en Navidad en Pozuelo es cada año más 
complicado

IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
Portavoz Adjunto del Grupo Municipal VOX

ÁNGEL GONZÁLEZ BASCUÑANA
Portavoz del Grupo Municipal Socialista

UNAI SANZ LLORENTE
Concejal de SOMOS Pozuelo
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Nuestras políticas nos definen

DAVID RODRÍGUEZ CAÑAS
Portavoz Adjunto del Grupo Municipal Popular 

DAMIÁN MACÍAS
Portavoz del GM Ciudadanos

Planificar una década 

Este año recientemente estrenado trae consigo una serie de 
retos importantes para nuestra ciudad. Tenemos ante nosotros 
los desafíos propios de una década que comienza a un ritmo 
trepidante, mientras muchos en España siguen discutiendo 
sobre temas del pasado ante su incapacidad para abordar los 
problemas del futuro. 

En Pozuelo debemos ser más inteligentes y trabajar intensa-
mente para afrontar un sinfín de retos que ya están aquí, que 
marcarán el devenir de nuestra ciudad y sus habitantes y que 
debemos afrontar con rigor pero también con optimismo. 

Nuestro municipio ha experimentado unas décadas de verti-
ginoso crecimiento cuyo colofón será el desarrollo urbanístico 
de ARPO, probablemente el último de semejante envergadura 
que se construirá en mucho tiempo. Pero ahora que ese ritmo 
de crecimiento será materialmente imposible, debemos pre-
guntarnos qué queremos ser en los próximos diez años. 

A lo largo de este tiempo hemos gozado de unos índices de 
natalidad tremendamente buenos, somos con orgullo el mu-
nicipio de las familias gracias a los niños nacidos en las últimas 
dos décadas. En los próximos diez años nuestros adolescentes 
se emanciparán, presentando a este Ayuntamiento uno de sus 
mayores desafíos: ¿Intentaremos que se queden o dejaremos 
que se vayan a formar sus familias en otro lugar? 

El asunto es de tal importancia que en 2030 nuestra pirámide 
generacional podría cambiar drásticamente, dejando en el pa-
sado esa condición de municipio familiar. Ahora bien, afrontar 
problemas como este requiere políticas públicas activas, estra-
tégicas, diseñadas con la asesoría de expertos, que nos permi-
tan abordar con seriedad estos desafíos.

Nosotros desde la oposición trabajaremos para presionar al 
gobierno para que afronte este y otros retos que tiene ante 
sí nuestro municipio de cara a las próxima década. Contribui-
remos con ideas y propuestas concretas pero también exigi-
remos que exista un plan coherente y serio para prepararnos 
verdaderamente para el futuro. 

Queridos vecinos:

Habiendo pasado ya estas fechas rodeados de nuestros 
seres queridos, y con la fuerza y el impulso que nos aporta 
la Navidad, dejamos atrás 2019 y fijamos la mirada en 2020. 
Una vez pasados los seis primeros meses de legislatura, y 
con la tranquilidad de tener los deberes hechos a tiempo, 
comenzamos juntos un nuevo año cargados de ilusión y 
con ganas de seguir trabajando por todos vosotros para que 
Pozuelo siga siendo la mejor ciudad donde vivir.

Este 2020 va a ser un año clave durante este mandato, ya 
que durante su transcurso se iniciarán un gran número de 
inversiones recogidas en el programa electoral con el que 
el Partido Popular nos presentamos a los últimos comicios 
municipales recibiendo, una vez más, el apoyo mayoritario de 
todos vosotros. Esta es la única hoja de ruta que tenemos y poco 
a poco vamos convirtiendo en realidad las ideas plasmadas en 
papel, porque gestionar es sacar adelante un municipio con 
inversiones y políticas sociales, y nosotros sabemos gestionar.

El primer paso necesario y obligatorio para poder llevar a cabo 
todas estas políticas es tener un presupuesto, y el Partido Popular 
ha sabido sentarse en la mesa buscando aquello que nos une 
y no lo que nos separa, para que el pasado mes de noviembre 
el Pleno del Ayuntamiento aprobara los presupuestos 2020.  
Unos presupuestos que recogen acciones tan importantes 
para los vecinos como la bajada de impuestos, del IBI y el 
impuesto de vehículos de tracción mecánica, las redacciones 
de proyecto de las nuevas infraestructuras como el pabellón 
deportivo en la zona norte y el inicio de los trámites necesarios 
para la rehabilitación de los cascos del pueblo y la estación. 

Desde el Grupo Municipal del Partido Popular de Pozuelo de 
Alarcón os deseamos a todos un Feliz Año 2020 lleno de éxitos 
en lo personal y en lo profesional, y que se cumplan todos 
vuestros sueños rodeados de vuestros seres queridos.


